

L'Argentine qualifie de fait historique la participation de Cuba au Sommet des Amériques



Panama, 10 avril (RHC).- Le ministre argentin des Affaires étrangères, Héctor Timerman a qualifié de fait historique la participation de Cuba au VIIe Sommet des Amériques.

Le chef de la diplomatie argentine a relevé que, pour la première fois depuis 1956, Cuba et les États-Unis, seront ensemble à un Sommet.

Le ministre argentin des Affaires étrangères a signalé que, tout comme lors du sommet précédent, de 2012 à Carthagène des Indes, en Colombie, il n'y aura pas de déclaration finale à cause des divergences entre des pays de ce bloc latino-américain avec les États-Unis et avec le Canada, en particulier à cause des sanctions prises par Washington contre le Venezuela.

À ce propos il a précisé qu'il a œuvré intensément en faveur de l'abrogation du décret qui déclare le Venezuela une menace pour les États-Unis et qu'il a demandé à ces derniers de ne pas initier un conflit avec Caracas au moment où la situation avec Cuba commence à se résoudre.

Héctor Timerman a rappelé que la dernière fois que Cuba a participé à un Sommet de l'OEA, le général Eugenio Aramburu dirigeait un gouvernement de facto après un coup d'état contre le président de

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/52295-largentine-qualifie-de-fait-historique-la-participation-de-cuba-au-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba